

Medienmitteilung

Aarau, 22. Mai 2019

Neue öffentliche Ladestation für E-Fahrzeuge in Fahrwangen

Die AEW Energie AG hat am 22. Mai 2019 in Fahrwangen eine öffentliche Ladestation für Elektrofahrzeuge in Betrieb genommen. Die Ladestation wurde bei der neuen Wohnüberbauung Schön-Egg realisiert.

Die Ladesäule steht bei der zentral gelegenen Überbauung schön-egg.ch. Hier kann ab sofort ein E-Fahrzeug mit einer Leistung von bis zu 22 kW geladen werden. Die öffentliche Ladestation ist Teil von evpass, dem schweizweit grössten öffentlichen Ladenetz. Sie verfügt damit über verschiedene Bezahlmöglichkeiten wie z.B. die evpass-App oder auch den SwissPass.

Weitere drei Ladestationen hat die AEW im Auftrag der Fortimo AG in der Tiefgarage der Überbauung schön-egg.ch für die Wohneigentümer realisiert.

AEW Energie AG
Unternehmenskommunikation

Weitere Auskünfte: Arian Rohs, Leiter Netzplanung AEW Energie AG, T +41 62 834 23 71

Download: www.aew.ch/aktuell

Die AEW Energie AG ist ein selbstständiges Unternehmen des Kantons Aargau. Mit der sicheren Energieversorgung (Strom und Wärme/Kälte) leistet die AEW einen wesentlichen Beitrag zur Standortattraktivität und zur Lebensqualität in der Region. Dazu engagiert sich die AEW primär im Kanton Aargau mit der Produktion von Strom und Wärme sowie als führende Netzbetreiberin und Lieferantin für ihre Kunden. Zudem erbringt sie Dienstleistungen in netz- und energienahen Bereichen sowie in der Telekommunikation. Im Weiteren setzt die AEW auf Beteiligungen und Partnerschaften.

Weitere Informationen und Downloads finden Sie unter www.aew.ch.